



慶誠高等学校
総務部発行
熊本市中央区大江
4丁目9-58
TEL 096-366-0128
FAX 096-366-0239

文化祭テーマは笑顔満祭



書道部パフォーマンス

副会長の東田さん(1-8)の閉会の言葉でステージは終了しました。

10月27日に、市民会館シアターホーム夢ホールにて文化祭ステージ発表が行われました。文化部の多彩な発表に、会場は終始熱気と歓声に包まれていました。

まず書道部のオープニングパフォーマンスの後、生徒会副会長の今村さん(2-3)の開会の言葉、校長先生の挨拶、生徒会長の平川さん(2-1)の挨拶などの開会行事が行われました。その後、生徒会の紹介動画、合唱部のコーラス、軽音楽部の演奏、留学生発表、剣道部の居合道披露、和太鼓部の演奏、演劇部の上演、ダンス部のダンス披露、吹奏楽部のステージと続きました。

閉会行事では、岩崎教頭補佐先生の講評、文化委員長の川津さん(2-7)の挨拶、生徒会



華やかなダンスを披露するダンス部



留学生のオンステージ



合唱部の美しいコーラス



文化祭の企画運営に尽力した生徒会

和敬 英知 至誠

文化祭展示

校内では、文化祭の展示部門が10月23日から11月17日まで、1週間おきに4期に分けて行われました。

第1期 写真部・手芸同好会・Sくらぶ・漫画イラスト部
第2期 ペンフレンドクラブ・茶道部・書道部・華道部・着付け部
第3期 1年1組・2年1組・2年2組
2年3組・2年4組
第4期 1年生普通科クラス

女子卓球2年ぶりV

10月7〜8日に、人吉スポーツパレスにて「熊本県高等学校卓球新人大会」が行われました。本校女子卓球部は、予選を勝ち上がった4校による決勝リーグで、3戦全勝と圧倒的な強さを見せ、優勝しました。なお、男子卓球部は惜しくも2位となりましたが、次の大会での雪辱が期待されます。

2名の先生の卵

10月10日から3週間におたり、2名の大学生たちが教育実習を行いました。徳永先生(保健体育・2年6組)、松下先生(保健体育・1年3組)で、本校の卒業生です。母校でいろいろな先生から指導を受けながら、そして生徒たちと関わりながら教師になるための研鑽を積みました。



教師を目指す先輩たち

創作劇「叫べ、青春」

10月15日、第72回熊本県高等学校演劇大会が行われ、本校演劇部が出演しました。部員の脚本によるオリジナルの創作劇「叫べ、青春」を力いっぱい演じました。メンバーは今村さん(2-3)、中嶋くん(2-6)、阪田さん(2-5)、加藤くん(2-6)、川津さん(2-7)、川上さん(1-5)、舟津さん(1-5)、村島くん(3-3)です。

西洋料理講習会

10月18日に、「食奏うえの」の上野先生を講師にお迎えして、食物科2年生を対象とした「西洋料理講習会」が開かれました。

プロの手ほどき/西洋料理講習会

奇跡の音楽家

10月20日に県立劇場演劇ホールで、本校恒例の芸術鑑賞会を開催しました。「奇跡の音楽家」と呼ばれるピアノスト西川悟平さんによるトーク&ピアノコンサートでしたが、実体験にもとづく様々なエピソードに、生徒たちは時間が過ぎるのも忘れたかのように入っていました。



西川さんが奏でる魂の旋律

女子サッカー部3位

10月21日、突き抜ける青空の下、本校女子サッカー部は熊本県フットボールセンター(COSMOS)で熊本県高校女子サッカー選手権大会の3位決定戦に挑みました。保護者や生徒たちの応援を受け、熊本農業を10-0で破り、堂々の3位に輝きました。



伸び伸びプレーの慶誠イレブン

スクールコンサート出演

熊本市の「おでかけ公民館講座」の一環として、10月25日に芳野中学校で地域の方々も招待して、スクールコンサートが開催されました。そのコンサートに本校吹奏楽部が出演しました。観客を魅了する演奏や中学生の指揮者体験コーナー、アンコールでのサプライズバルーンが登場、そして芳野中学生代表のお礼の言葉など、あっといいう間の2時間でした。



芳野中学校スクールコンサート

ウィンターカップ優勝

全国高校バスケットボール選手権大会(ウィンターカップ2023)熊本県予選が開催され、本校女子バスケット部は



負傷を押して出場した加納さんとジョバさん

順当に勝ち上がり、10月29日に熊本県立体育館にて熊本商業との決勝戦を迎えました。男子バスケット部や多くの保護者の大声援もあり、昨年に引き続き貫禄の2連覇を果たしました。12月23日に東京で開催する全国大会に出場します。

全校生徒のご家庭へ
▼慶誠高校では学校の様子をご家庭にお知らせするために、この「慶誠の息吹」を発行しています。「ご家庭より」という返信欄がありますので、ご覧になった確認のためにも、締切日までに生徒を通じて担任へご提出をお願いします。
▼編集の都合上、返信は次号以降で掲載させていただく場合もありますので、あらかじめご了承ください。
▼この新聞は、本校ウェブサイトではカラー紙面にてご覧いただけます。URL <https://www.keisei-h.ed.jp/> にアクセスしてください。

キャラ弁コンテスト

10月31日に、食物料3年生恒例の「キャラ弁コンテスト」を開催しました。2人1組となり、思い思いのテーマで力作を完成させました。生徒と先生の人気投票で選ばれた第1位は、北村さん(3-1)と福永さん(3-1)の「おちこんだりもしたけれど、私はげんきです。」というお弁当でした。



キャラ弁コンテスト

バスケット1年生大会

11月5日に、令和5年度熊本県下高等学校1年生大会が行われました。ブロックごとに熱戦を繰り広げ、男子バスケット部は2位、女子バスケット部は優勝という結果でした。メンバーは以下の通りです。

「男子バスケット部」

高森くん(1-3)、廣瀬くん(1-3)、三宅くん(1-3)、飛永くん(1-4)、山下くん(1-4)、浦下

くん(1-5)、元田くん(1-5)、山下くん(1-6)、武田くん(1-7)、「女子バスケット部」

西本さん(1-3)、澤田さん(1-3)、丸崎さん(1-4)、塚部さん(1-5)、植野さん(1-6)、上牟田さん(1-6)、濱崎さん(1-7)、甲斐さん(1-7)、陽本さん(1-8)、永松さん(1-8)

教育力向上のために

本校では毎年11月に、「他教科の授業を見学して、教員間で授業方法の情報共有を図り教育力を高め、それを生徒へ還元すること」を目的として、公開授業を実施しています。



公開授業実施週間

防火訓練の意義

11月8日に、「万一の災害

今後の主な予定

- 11月
 - 27日(月) 期末考査(一部)
 - 28日(火) 期末考査(~12/1)
- 12月
 - 1日(金) 分野別体験模擬講義授業(1年+2年希望者) 新社会人セミナー(3年就職)
 - 2日(土) 土曜課外(1・2・3年特進)
 - 4日(月) 学年集会(2・3年) テスト返却特別時間割
 - 7日(木) 修学旅行事前研修会(2年)
 - 8日(金) 修学旅行結団式(2年) 食物料3年保護者招待食卓会
 - 11日(月) 修学旅行(~12/15)学年集会3年
 - 18日(月) 学年集会(1・2年)
 - 20日(水) 金融セミナー(2年 5,6組)
 - 21日(木) クラスマッチ
 - 22日(金) 終業式 (※変更の場合あり)

健闘光るバレー部

11月11~12日に、第76回全日本バレーボール高校選手権(春高バレー)の県代表決定戦が行われました。



『声出して行こう』『よし』

本校バレー部は2回戦の対八代東合同、準々決勝の対必由館において全てストレート

に対し人的物的被害を最小限に食い止めることを目的として、防火訓練を行いました。実際に生徒2名が消火器を使って消火活動を体験しました。最後に校長先生より、「熊本地震を経験した私たちは、今日の訓練に対する意識と態度について、今一度考え直す必要があります。」と講評がありました。



消火活動の体験

ご家庭より

1年 勝ちを収めました。そして準決勝では強豪校の鎮西と対戦し、多くの保護者や部員たちの一致団結した大声援のもと、(22・25、19・25)と白熱したゲームを展開し惜しくも敗れましたが、堂々のベスト4入りを果たしました。

1年 学生さんたちの充実した学校生活の様子が写真から伝わってきました。キラキラしていて素敵です。

1年 新生徒会長・副会長おめでとうございます！高校生活が楽しくなるように皆でがんばってください！

1年 高校生としてがんばっている子供たちがまぶしく感じました。充実した様子がわかる写真ばかりで、見ていてパワーをもらえたような気がします。ありがとうございます。

1年 初めての景色を見せてくれる部活での姿に感動し、その様子をブログでも拝見しています。いつもありがとうございます。

1年 慶誠の息吹を通して、それぞれが今出来ることを一生懸命に頑張っている姿が感じられ、とても刺激を受けています。親になっても時間に追われる事が多いですが、自分のしたいことをした方がいいと思わせてくれました。

1年 総体の成績はよく見かけます

1年 が、総文祭の様子もよくわかってよかったです。真摯に向き合う姿がよく見えました。

1年 ここ3年間のコロナ禍を思い返すと、今年度はそれを吹き飛ばすくらいの活動の場がたくさんあり、子供たちの生き生きとした表情もうかがえて、この新聞を通して高校生活を楽しんでいることが伝わってきます。食物料で他とは違う面もあると思いますが、これからの楽しんでいくとこれらと思えます。

1年 今回の内容は特に活気が溢れているように感じました。日常を取り戻し、充実した高校生活を送れることを願っています。

1年 先輩方の活躍や経験を身近に感じられることで、目標ができていくのだと、楽しみに拝見させて頂いています。

1年 吹奏楽部の演奏をオープンスクールや入学式で拝見させてもらいました。とても素敵だったのでもた見たいと思えました。来年は、下通に見に行きたいです。

2年 2学期がスタートしましたが、残暑厳しい日が続き、毎日汗だくで、自転車通学する我が子を見てたくましくなったなあと感じています。

1年 「慶誠の息吹」や子供との会話から学校生活が垣間見え、何気ない日々も大切に過ごしてほしいと思っています。先生方や友達・教育環境に感謝を忘れず励んで欲しいものです。

1年 入学して半年が経ちました。朝練や朝課外のため、早起きが大変ですが、毎日頑張っ

1年 大変ですが、毎日頑張っ

ご家庭より 慶誠の息吹 11月号 締切 12/8(金) 提出日 / 年 組:生徒氏名() 保護者氏名()

1年 娘の友達が記事に載っていました。自分のことのようにうれしかったです。